

BOGENSCHIESSEN

Die Stadtmeisterschaft im Bogenschießen wurde dieses Jahr vom Sportbund DJK Rosenheim mit über 50 Bogenschützen ausgetragen. Die Wettkampfergebnisse für die Erwachsenen betragen 50 und 30 Meter und für die Jugend 25 und 18 Meter. Auf jede Distanz wurden je 36 Pfeile geschossen. In der Recurvebogenklasse, einer Domäne des SV Pang, setzte sich Gebhard Joos mit beachtlichen 650 Ringen durch und wurde Stadtmeister in der Schützenklasse. Zweite wurde Karin Schichta mit 610 Ringen und Dritte Silvia Bachmair mit 591 Ringen. Bei den Compound-Bogenschützen gewann Erich Seiffert von der FSG Rosenheim mit 684 Ringen und errang den Stadtmeistertitel. Zweiter wurde mit 664 Ringen Michael Dittert vom SV Pang. Den dritten Platz erreichte Heidi Greulich vom SBR mit 656 Ringen. Erstmals ist es gelungen, auch in der Blankbogenklasse einen Stadtmeister zu küren. An diesen Bögen darf keinerlei Zubehör, wie Visier angebracht sein. Ein Zielschießen mit diesen Bögen verlangt viel Talent und Übung. Hier wurde Christian Thust vom Sportbund DJK Rosenheim mit 550 Ringen Erster vor Stefan Kurz, SBR, mit 506 Ringen und Monika Strein, SV Pang, mit 475 Ringen. Einen zweiten Titel für den SBR gab es bei der Jugend. Mit 699 Ringen und dem höchsten Ergebnis wurde Philipp Landgraf Jugendbester in der Compoundbogenklasse. Zweite wurde Ines Benesch mit 660 Ringen und den dritten Platz holte sich Sebastian Riedl mit 656 Ringen. In der Recurvebogenklasse erreichte Thomas Brummer vom SV Pang mit 643 Ringen den Spitzenplatz. Zweite wurde Sarah Lucke mit 628 Ringen vor Florian Roith, der 577 Ringe schoss.